

Iván Cartes, Arquitecto, 1984. PhD y Post Doctorado en Gestión de Riesgos Urbanos, en la Universidad de Nottingham, Reino Unido, en los años 1997 y 2012 respectivamente. Obtuvo su grado de Master en Diseño Urbano en 1989, en la Universidad de York y se diplomó en Urbanizaciones en la Universidad de Harvard en 1992.

Ha sido asesor del gobierno regional y coordinador del proceso de reconstrucción del área norte de la Región del Biobío, donde ocurrió el maremoto y terremoto que devastó la costa de esa área geográfica de Chile y donde continúa trabajando en el proyecto multidisciplinario “Recupera Chile” con instituciones nacionales y extranjeras. Actualmente es profesor titular en Diseño urbano de la Universidad del Bío-Bío, Chile y Vice-Presidente de la Unión de Escuelas y Facultades de Arquitectura de América Latina UDEFAL. Se desempeña también Asesor de la Corporación de Regionalización del Biobío, así como también consultor del Ministerio de Vivienda y Urbanismo y como coordinador adjunto del Observatorio Metropolitano de Concepción en Chile. Posee libros, artículos y ponencias en Chile y el extranjero .

En su gestión gremial ha sido Director en dos oportunidades y Presidente del Colegio de Arquitectos, Delegación Zonal Concepción, y Presidente de la Primera y Segunda Bienal Sur del Mundo (BSM). Ha participado como Jurado en Concursos Regionales y Nacionales e integrado 14 comités de acreditación de carreras de arquitectura a nivel nacional e internacional.